
Es lag eine Anfrage der FDP-Fraktion vor: 
 
„Projekt: Betreten erlaubt“, Ds-Nr. 09/0078 
 
Die Anfrage wurde in der Sitzung mündlich durch Herrn Liedtke beantwortet, die schriftliche 
Antwort ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt. 


